
物业安全生产会议纪要内容(汇总8篇)
运动会即将来临，让我们一起点燃激情，展示青春力量！其
次，运动会宣传语应简明扼要、凝练有力，一目了然。接下
来，让我们一起来欣赏一些精彩的运动会宣传语范文，希望
能够为您的宣传工作提供一些启示。

物业安全生产会议纪要内容篇一

会议议题：

1、物业费交费的问题：

物业张旭经理同意物业费按照季度缴纳。每一季度末缴纳一
次物业费。

2、停车管理费的`问题

物业要求更多的时间以调研周围地区的停车收费的问题。所
以，业主代表要求在调研结果出来之前，缓缴停车管理费。
并要求物业保证不会再出现阻拦持有旧车证的业主车辆进出
的现象。物业同意缓缴停车管理费，并作出了不阻拦业主车
辆的承诺。

3、海底捞员工入住问题

经过物业和出租房屋的业主、海底捞经理协商，海底捞人员
将在今年9月底租房合同到期后退出国风北京。业主代表基本
同意再等待一段时间。广大业主也要拭目以待。

4、小区业主出入智能化问题

业主代表倡议，小区大门安装智能化门卡装置，方便小区业
主出入，并将小区业主和访客以及无关人员区分开。物业表



示将调研此问题物业会议纪要范文物业会议纪要范文。

5、车库出入智能化问题

物业建议，每个固定车位将安装车位锁，以防止固定车位被
占用的问题。业主代表考虑此种做法可能会增加业主停车的
困难和时间。双方决定将广泛征求广大业主的意见后再行决
定。

另外，业主代表建议，车库出入口应该有电子抬杆系统，以
加强车库停车安全并防止乱停车的问题。物业将调研后决定。

6、消防栓的问题

经协商，物业将根据每单元装修完成情况，逐渐将缺失的消
防设备安装到位。并保证在今年年底之前将全部的消防设备
补齐。

7、‘首开集团’广告牌问题

业主代表将草拟‘关于此问题致首开集团的函’，并征求业
主签名；并和首开集团协商解决。在10月1日物权法实施以后，
如果还没有解决此问题，将通过法律途径解决。

8、电梯的问题

经协商，每单元两部电梯将分为货梯和客梯。客梯将拆除护
板，并禁止货运和宠物入内。

9、保安的问题

业主代表对于保安问题的改进作出了肯定，但也指出了仍然
存在很多问题，例如保安没有受到必要的培训，保安人手严
重不足导致保安人员长期超时工作而导致工作质量低下等问
题。物业公司也承认上述问题，并表示继续整改。如果有必



要，在年底和现保安公司合同期满后，将考虑更换保安公司。

10、自行车停放的问题

业主代表和物业探讨了利用现有的自行车车库，并雇人专门
看管车辆（有偿）的做法。将在广泛收集业主意见后决定是
否实施。

11、文明养犬的问题

业主和物业将通过各种手段，宣传文明养犬。

没有形成决定的问题，将在下一次物业和业主代表会议上讨
论并解决。

请各位业主，从今天起，自行安排时间到物业公司缴纳物业
管理费，可以按季度缴纳。停车管理费暂缓缴纳，等待通知
物业会议纪要范文办公文秘。

物业安全生产会议纪要内容篇二

地点：物业大会议室

议题：月度工作通气例会

一、8月份工作计划完成情况

1、完成部分楼道灯改声控灯;

2、制作安装完成大部分交通指示标识;

3、安装部分减速板;

4、检查维修部分墙面漏水情况(不尽如人意，投诉较多);



5、修复道闸系统(未完成);

6、修复更新休闲椅;

7、修复庭院灯(移交时损坏300盏，已修复230盏);

9、修理中央花园花架;

11、保安培训;

12、车管推进(架空、地下登记情况较好，露天进展滞后;目
前还有20多户拒不登记也不愿交费，少数称已交多年车费给
新城)

13、检查地下车库喷淋装置;

14、客户服务理念培训、规范专管员巡查报告。

二、9月份工作计划

1、c区花架刷桐油;

2、继续检修更换庭院灯;

4、水管破裂维修处主干路面的恢复;

5、b5-b6间路面整平;

6、中央花园水塘换水;

7、继续灭鼠灭蚊;

8、绿地除杂草、剪枝;

9、清洗b4处地垫;



10、冲洗主环形车道油污迹;

11、绿色植物补种，作为全国园林城市受检单位之一迎检;

12、配合派出所做好小区外籍人士登记工作;

13、车辆管理(重点在车位引导，规范停车方面);

14、护管队员培训检查;

15、清理野狗;

16、清理楼道自行车;

17、消防技能训练;

18、清查出租户;

19、组织中秋赏月活动;

20、各区专管员家访;

21、配合区环保局做好绿色社区档案资料填报工作;

22、筹备十一期间花卉展;

三、通报小区现有设施设备运行情况

1、智能系统

移交时中控室两台电脑主机无法开机运行。摄像头清晰度不
高，看人或者看车牌号比较模糊。大门出入口车辆管理系统
已瘫痪，无法修复。部门单元门门框已轻度腐烂。a区背景音
乐由于布线等原因导致音量很小。



2、水泵房移交时多层供水控制器损坏，水压不稳定，现已修
复。现场有一套“华特水消毒处理仪”一直未投入使用，准
备研究清楚后使用。水池两年未清洗，准备今年清洗一次。

3、庭院灯、草坪灯、围墙灯移交时已损坏300多盏，现已更
换230盏，b区中心花园庭院灯线路损坏，现已修复。a区中心部
位、别墅区、abc围墙、c区中心部位线路老化、短路暂时还没
有维修。

4、可视对讲移交时b5、c4、b4-4、b2-1联网通讯线路短路导致
无法正常开启单元门，现已修复。

5、健身器材移交时b1架空层漫步机轴承损坏，现已修复。

6、休闲椅移交时ab区休闲椅木条腐烂变形，现已部分更换，
并准备继续增加10套(业委会建议降低长条形椅子的高度，便
于老人家坐)

7、道路移交时小区多处地面破损，现大部门修复，并在b2架
空层前新增加三个台阶，在b5一单元门口加宽了台阶。

8、电梯电梯机房内b5、b6开发商已安装了空调，但b2、b3电
梯机房内无空调(是电风扇)，如果电梯长时间在高温条件下
工作又不能有效散热，很容易造成电路保护启动，造成电梯
停止运行，更严重时会导致电路烧毁。目前电梯报警铃声不
能传递到中控室或外面。

9、地下车库b2、b3地下车库道闸不能使用，供暖期间渗水严
重，排水泵3台坏了2台。b5、b6地下车库渗水严重，无法使用。
b5排水泵1台、b6排水泵2台均已损坏。

10、邮政设施ab区报箱已经锈蚀，有40多个箱锁缺失或损坏，
由于锁不好配，目前只更换了20处。



11、其他设施e4、e5之间的井盖移交时破损3块，现已修
复。c6后面自行车棚左边已损坏。部门单元门牌号没有安装。
中心花园花架现已霉变、腐烂并有火烧过的痕迹。

物业安全生产会议纪要内容篇三

会议议题：各部门负责人汇报情况，以及下一步工作分工安
排综合部：

1、余世元负责业主投诉处理与沟通，客服中心日常管理.并
监督抽查保洁部清洁卫生工作。

2、黄凤平负责收费、建立业主客户档案并管理。物管工程部：

1、电工定期检查小区灯饰工程正常运行及井盖破损问题。水
电工安排夜间值班，安排夜间住宿问题。

2、业主装修工程违规操作，不符合规定的我方物业予以制止。
并要求业主签整改通知，目前正在装修23套。

3、绿化工人目前4人，目前正在种植19

物业安全生产会议纪要内容篇四

地点：国风北京小区609楼物业会议室

时间：8月19日10：00～12：10

议题：

1.物业费交费问题：

物业张旭经理同意物业费按照季度缴纳。每一季度末缴纳一
次物业费。



2.停车管理费问题

物业要求更多的时间以调研周围地区的停车收费问题。因此，
业主代表要求在调研结果出来之前，缓缴停车管理费。并要
求物业保证不会再出现阻拦持有旧车证的业主车辆进出的现
象。物业同意缓缴停车管理费，并作出了不阻拦业主车辆的
承诺。

3.海底捞员工入住问题

经过物业和出租房屋的业主、海底捞经理协商，海底捞人员
将在今年9月底租房合同到期后退出国风北京。业主代表基本
同意再等待一段时间。广大业主也要拭目以待。

4.小区业主出入智能化问题

业主代表倡议，小区大门安装智能化门卡装置，方便小区业
主出入，并将小区业主和访客以及无关人员区分开。物业表
示将调研此问题。

5.车库出入智能化问题

物业建议，每个固定车位将安装车位锁，以防止固定车位被
占用的问题。业主代表考虑此种做法可能会增加业主停车的
困难和时间。双方决定将广泛征求广大业主的意见后再行决
定。

另外，业主代表建议，车库出入口应该有电子抬杆系统，以
加强车库停车安全并防止乱停车的问题。物业将调研后决定。

6.消防栓问题

经协商，物业将根据每单元装修完成情况，逐渐将缺失的消
防设备安装到位。并保证在今年年底之前将全部的消防设备



补齐。

7.‘首开集团’广告牌问题

业主代表将草拟‘关于此问题致首开集团的函’，并征求业
主签名;并和首开集团协商解决。在10月1日物权法实施以后，
如果还没有解决此问题，将通过法律途径解决。

8.电梯问题

经协商，每单元两部电梯将分为货梯和客梯。客梯将拆除护
板，并禁止货运和宠物入内。

9.保安问题

业主代表对于保安问题的改进作出了肯定，但也指出了仍然
存在很多问题，例如保安没有受到必要的培训，保安人手严
重不足导致保安人员长期超时工作而导致工作质量低下等问
题。物业公司也承认上述问题，并表示继续整改。如果有必
要，在年底和现保安公司合同期满后，将考虑更换保安公司。

10.自行车停放问题

业主代表和物业探讨了利用现有的自行车车库，并雇人专门
看管车辆(有偿)的做法。将在广泛收集业主意见后决定是否
实施。

11.文明养犬问题

业主和物业将通过各种手段，宣传文明养犬。

没有形成决定的问题，将在下一次物业和业主代表会议上讨
论并解决。

请各位业主，从今天起，自行安排时间到物业公司缴纳物业



管理费，可以按季度缴纳。停车管理费暂缓缴纳，等待通知。

物业安全生产会议纪要内容篇五

楼苗子，并搞养护。还需加人除草，割树枝。人手不足，需
招聘。先目前在人员不足情况下，从杨少云那边调人。

4、小区车道划线方案问题。本周星期四早上联系工程部周总，
物管部商议做决定。

5、后山员工宿舍背后周围处设立禁止倒垃圾标牌，并清理现
场垃圾，保持干净整洁。

6、规范1

物业安全生产会议纪要内容篇六

会议议题：

1、物业费交费的问题：

物业张旭经理同意物业费按照季度缴纳。每一季度末缴纳一
次物业费。

2、停车管理费的问题

物业要求更多的时间以调研周围地区的停车收费的问题。所
以，业主代表要求在调研结果出来之前，缓缴停车管理费。
并要求物业保证不会再出现阻拦持有旧车证的业主车辆进出
的现象。物业同意缓缴停车管理费，并作出了不阻拦业主车
辆的承诺。

3、海底捞员工入住问题



经过物业和出租房屋的业主、海底捞经理协商，海底捞人员
将在今年9月底租房合同到期后退出国风北京。业主代表基本
同意再等待一段时间。广大业主也要拭目以待。

4、小区业主出入智能化问题

业主代表倡议，小区大门安装智能化门卡装置，方便小区业
主出入，并将小区业主和访客以及无关人员区分开。物业表
示将调研此问题物业会议纪要范文物业会议纪要范文。

5、车库出入智能化问题

物业建议，每个固定车位将安装车位锁，以防止固定车位被
占用的问题。业主代表考虑此种做法可能会增加业主停车的
困难和时间。双方决定将广泛征求广大业主的意见后再行决
定。

另外，业主代表建议，车库出入口应该有电子抬杆系统，以
加强车库停车安全并防止乱停车的问题。物业将调研后决定。

6、消防栓的问题

经协商，物业将根据每单元装修完成情况，逐渐将缺失的消
防设备安装到位。并保证在今年年底之前将全部的消防设备
补齐。

7、‘首开集团’广告牌问题

业主代表将草拟‘关于此问题致首开集团的函’，并征求业
主签名；并和首开集团协商解决。在10月1日物权法实施以后，
如果还没有解决此问题，将通过法律途径解决。

8、电梯的问题

经协商，每单元两部电梯将分为货梯和客梯。客梯将拆除护



板，并禁止货运和宠物入内。

9、保安的问题

业主代表对于保安问题的改进作出了肯定，但也指出了仍然
存在很多问题，例如保安没有受到必要的培训，保安人手严
重不足导致保安人员长期超时工作而导致工作质量低下等问
题。物业公司也承认上述问题，并表示继续整改。如果有必
要，在年底和现保安公司合同期满后，将考虑更换保安公司。

10、自行车停放的问题

业主代表和物业探讨了利用现有的自行车车库，并雇人专门
看管车辆（有偿）的做法。将在广泛收集业主意见后决定是
否实施。

11、文明养犬的问题

业主和物业将通过各种手段，宣传文明养犬。

没有形成决定的问题，将在下一次物业和业主代表会议上讨
论并解决。

请各位业主，从今天起，自行安排时间到物业公司缴纳物业
管理费，可以按季度缴纳。

物业安全生产会议纪要内容篇七

车库闸道设备安装问题。安保人员需衣着整齐，腰带，帽子
都要佩戴。上岗期间面对业主及客人需微笑点头问候。

保洁部：



1、目前保洁人员共11人，主要工作量是洗别墅区域车道，工
作量大。需要招聘人员。招人问题主要因为是午饭问题，目
前伙食团未成立，中午不管饭，伙食补贴100元。要求公司购
买农村合作医疗保险。

2、保洁人员需服装统一，按时上下班。

各部门责任人要向员工传达会议内容，加强团队相互配合。
今后物管处人员进入工作现场必须佩戴工作牌，注意自身形
象，接受客户及业主监督。暂定每周星期二通知到的管理人
员早上9点钟开会。并收集物管处在岗人员名单及排班表，加
强人员统一调备管理。

物业安全生产会议纪要内容篇八

地点:公司六楼会议室

主持人:刘正远

记录:谢振华

会议内容:

一、宣布人事任免通知

聘任傅成梅同志为合正佳园管理处主任，免去其合正星园管
理处副主任职务。免去张贤义同志合正佳园管理处主任职务，
调公司机关另行安排工作。

二、内审工作安排

品质部冷经理按照已下发的《内审方案》作了内审工作安排，
并指出内审工作重点:



1、查现场与文件、相关法律法规的符合性;

2、查质量记录，要求按规定填写;

三、其他工作安排

办公室:准备有关最低工资方案、社保的相关资料，提交下周
一例会讨论;近期到人才大市场招聘客服主管数名。

品质部:组织内审工作;组织修订小区服务质量考核标准和9月
份的质量考核;检查不合格项关闭情况;举行内审员培训。

工程部:准备有关资料，9月18日例会集中讨论小区工程保修
及整改工作。

会议要求，9月份工作一切围绕iso9000试运行，各部门通过
艰苦细致的工作，达到内审要求;各职能部门完成对合正佳园
管理处的协调配合工作。


